

Teletón supera su meta y recauda más de 40 mil millones en su noche final en la Quinta Vergara

En medio de la emoción y la alegría por alcanzar nuevamente la meta de recaudación, la Teletón 2024 cerró su maratón televisiva de 27 horas de transmisión ante un vibrante público de 15 mil personas que repletó el anfiteatro viñamarino.

Fue a las 01:48 horas de la madrugada del domingo 10 de noviembre que la cruzada solidaria superó la meta llegando

a los \$40.502.617.946, cifra que permitirá seguir rehabilitando a más de 32 mil niños, niñas, jóvenes y sus familias en los 14 institutos que existen de Arica a Coyhaique.

Una gran noticia para las más de 32 mil familias que se atienden en los 14 institutos de Teletón a lo largo del país, y que prontamente inaugurará dos nuevos centros en las regiones de O'Higgins y Ñuble.